

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi yang berjudul “**Analisis Integrasi Pasar Vertikal Komoditas Jagung (*Zea mays L.*) Di Jawa Timur**”. Penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat bagi mahasiswa untuk menyelesaikan studi tahap sarjana (S1) di Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu sampai dengan diselesaikannya penyusunan skripsi ini, terutama kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Syafrial, MS. selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, pengarahan dan motivasi selama penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Fahriyah, SP. M.Si selaku dosen pembimbing pendamping yang telah sangat sabar memberikan bimbingan dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini.
3. Kedua orang tua untuk doa yang tidak pernah usai, kasih sayang, cinta dan kesabaran yang kalian berikan pada putrimu ini.
4. Teman-teman seperjuangan agribisnis 2010 yang telah membantu memberikan saran, dorongan semangat dan doa dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terima kasih untuk semuanya.

Akhir kata penulis berharap semoga hasil dari penulisan ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak, dan memberikan sumbangan pemikiran dalam kemajuan ilmu pengetahuan.

Malang, Juli 2014

Penulis

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Irhamni Lailatul Maghfiroh lahir pada tanggal 9 Maret 1993 di Probolinggo, Jawa Timur. Penulis adalah putri pertama dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Pardi dan Ibu Supiyati. Riwayat pendidikan dimulai dari TK PGRI 1 Besuk Probolinggo, kemudian penulis menempuh pendidikan dasar di SDN 1 Besuk pada tahun 1998 sampai tahun 2004. Penulis melanjutkan pendidikan di SLTP Negeri 1 Kraksaan Pada tahun 2004 dan selesai pada tahun 2007. Pada tahun 2007 sampai tahun 2010 penulis melanjutkan pendidikan di SMAN 1 Kraksaan. Pada tahun 2010 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Strata 1 Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya Malang, Jawa Timur melalui jalur PSB (Penjaringan Siswa Berprestasi).

Selama menjadi mahasiswa, penulis pernah menjadi asisten praktikum matakuliah Sosiologi Pertanian pada tahun ajaran 2010/2011. Selain itu juga menjadi asisten praktikum matakuliah Manajemen Agribisnis, Usahatani pada tahun ajaran 2011/2012 dan menjadi asisten matakuliah Ekonomi Produksi, Manajemen Agribisnis pada tahun ajaran 2012/2013. Selanjutnya pada tahun ajaran 2013/2014 penulis menjadi asisten praktikum matakuliah Kewirausahaan dan pada tahun yang sama penulis kembali menjadi asisten matakuliah Usahatani. Penulis pernah aktif dalam kepanitiaan CADS (*Center for Agriculture Development Students*) dalam kegiatan bakti sosial pada tahun 2010.